



ビールと音楽を楽しむ「秋」

9月12日13日の2日間、みずいろ公園を会場に「オクトーバーフェスト」が初開催され、連日多くの人出でにぎわいました。会場ではビールや焼き鳥のほか、友好都市の埼玉県上尾市の「アッピーカレー」と本宮市産の米や野菜を使用したコラボカレーの販売もありました。12日には、地元フラダンスグループやダンス、ロックバンドによる演奏が会場を盛り上げました。



①地元アサヒビールで乾杯する来場者 ②ロックンロールパラダイスでは7組のロックバンドが登場 ③会場では子どものアトラクションも多数

戦 本宮映画劇場 戦後70年に合わせ上映会行う

8月15日、本宮映画劇場では、戦後70年に合わせ「真珠湾攻撃と硫黄島」の上映会を行いました。映像は、館主の田村さんが場内のフィルムを整理していた際に発見した真珠湾攻撃での映像や、硫黄島の記録映画などで、編集を加え約10分間のフィルムに仕上げました。約130人の来場者は、昭和の雰囲気懐かしみながら映像を鑑賞していました。



戦争と昭和の映像が上映された本宮映画劇場

始球式をした斎藤航羊さん



地 全国中学生軟式野球大会 元小学生 始球式務める

8月19日から22日にかけて福島県内を会場に第37回全国中学生軟式野球大会が開かれ、19日、1回戦がしらさわグリーンパークで行われました。試合前には白沢ゼアロツスポーツ少年団の斎藤航羊さん(糠沢小6年)が始球式を務めました。また、出場した全選手に「もとみやの水」のペットボトルが配布され、教育長から代表選手に手渡されました。

黄 岩角山岩角寺
金の花が 11年ぶりに出現

岩角山岩角寺（和田）では、8月18日、境内の湧き水金華水に黄金の花が出現しました。平成16年以来11年ぶりに現れました。なぜ金色なのか、どこから現れるのかは未だなぞにつつまれていますが、前々回に咲いたのは75年前という珍しい花です。市のウェブサイトでは、黄金の花をカラーで掲載しています。 <http://www.city.motomiya.lg.jp/soshiki/15/kinkasui.html>



佐藤住職の指さす先には黄金の花が（カラーで伝えられず残念です）

わ 防犯立看板設置
わんだの輪で犯罪防止を

9月6日、和田防犯協議会では、和田小学校6年生から募集した防犯標語を掲載した立て看板を和田字下見沢地内に設置しました。

今年は、渡辺さくらさんの「犯罪を みんなで防ぐ わんだの輪」と台野晃成さんの「和田の和で悪い人を なくそうよ」が入賞標語に選ばれました。



設置した看板の前で記念撮影

歌声を披露する福本さん（ステージ中央）



20 本宮出身歌手 福本えみさん
周年を祝いリサイタル

9月6日、本宮市出身の民謡歌手福本えみさんのデビュー20周年記念リサイタルが東京の上野精養軒で開かれました。約260人が出席しました。

福本さんが新曲「笑み節」を披露し、高松市長が「地元のためいつも協力していただいている。さらに活躍してほしい」と激励しました。福本さんはこれからも歌の道を進んでいく、と誓いを新たにしました。

多彩なステージが来場者を楽しませていました



交 とっておきの音楽祭 in 南達
流の輪広がる

9月13日にはみずいろ公園とサンライズもみやで「とっておきの音楽祭 in 南達」が開催され、地元小中学生による合唱やビッグバンド、ポップスなど多彩なジャンルの音楽が披露されました。訪れた皆さんはさまざまな音楽を通して、お互いを認め合い、交流の輪を広げていました。